



**LA DELEGADA DE FIESTAS SE REUNE CON LAS
AGRUPACIONES CARNAVALERAS PARA ABORDAR
EL PROGRAMA DE ACTOS DEL CARNAVAL 2009**

En estas semanas previas al Carnaval, la Delegación municipal de Fiestas está inmersa en los preparativos de lo que serán las Fiestas de Carnaval 2009 en nuestra localidad, que se celebrarán del 21 de febrero al 1 de marzo.

Dentro de esta línea de trabajo y de preparativos, a finales de la semana pasada la Delegación de Fiestas convocó a una reunión a las agrupaciones de Carnaval que este año salen en nuestra localidad.

De esta forma, la teniente de alcalde delegada de Fiestas, María Eva Corrales Caballero mantuvo con ellas un encuentro que sirvió para darles a conocer de primera mano algunas de las principales actividades que el Ayuntamiento, a través de la Delegación de Fiestas, está organizando dentro del programa oficial de actos del Carnaval.

Así, la delegada repasó con los representantes de las agrupaciones actos que tradicionalmente se desarrollan en el Carnaval, como el Pregón y Coronación de la Sirena del Carnaval y la Sirena infantil del Carnaval, en los que muchas agrupaciones participan activamente a través de las jóvenes ninfas que las representan.

Por otro lado, teniendo en cuenta la experiencia del año pasado, las agrupaciones y la delegada coincidieron en seguir con la celebración de la fase preliminar que se desarrolla previa al Festival de Carnaval, de manera que las cuatro mejores agrupaciones de esta fase preliminar consiguen un premio en metálico, y pasan a participar en el Gran Festival Carnavalesco.

Para concluir, María Eva Corrales adelantó a los representantes de las agrupaciones el acto de homenaje a Francisco Gutiérrez “Guti” que el Ayuntamiento roteño tiene previsto celebrar, una propuesta con la que coincidieron las agrupaciones y en la que se prestaron a participar.

Rota, 5 de febrero de 2009